

Roslina Kou Malli

by UNITRI Press

Submission date: 03-Jul-2023 10:07AM (UTC+0700)

Submission ID: 2002969525

File name: Roslina_Kou_Malli.docx (138.62K)

Word count: 1797

Character count: 12152

**PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN KEPEMILIKAN
PUBLIK, OPINI AUDIT DAN KOMITE AUDIT TERHADAP
KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PADA
PERUSAHAAN PERBANKAN BUMN YANG TERDAPAT DI
BEI**

SKRIPSI



OLEH

ROSLINA KO'U MALLI

2019110027

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2023**

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini ialah bertujuan sebagai melihat bahwa adanya pengaruh pada perkiraan perusahaan, kepemilikan terbuka, kesimpulan tinjauan dan komite tinjauan terhadap peluang pengumuman anggaran di Indonesia yang mengelola akun perusahaan dan sudah di data oleh serta tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI). Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Dalam memilih sampel dalam terkait dengan penelitian ialah menggunakan teknik pemilihan purposive digunakan untuk mengumpulkan sampel empat lembaga keuangan milik negara yang berada dalam daftar BEI pada penelitian ini. pengkajian data dikaji dari laporan keuangan industri perbankan tahun 2018-2022. Regresi linier berganda digunakan untuk mengevaluasi data. Dengan nilai t hitung sebesar 8,896, Berdasarkan kesimpulan penelitian, Ukuran perusahaan memiliki dampak yang cukup besar pada peluang perincian moneter. Dengan nilai t (3.774), kepemilikan terbuka memiliki dampak yang mengesankan pada kenyamanan rincian anggaran. Dengan nilai t terhitung (4,628), kesimpulan tinjauan mencakup dampak yang sangat besar terhadap peluang rincian terkait uang, dan komite peninjau mencakup dampak kritis terhadap peluang pengumuman anggaran (3,915). Tampak informasi bahwa estimasi perusahaan, kepemilikan terbuka, ulasan penutup, dan ulasan komite berpengaruh signifikan terhadap kenyamanan uang terkait pengumuman pada perusahaan tabungan bank terbuka, dengan perhitungan F (12.750) atau 56,2% berdampak pada Bursa Efek Jakarta. Angka-angka ini menunjukkan bahwa tindakan perusahaan, kepemilikan terbuka, kesimpulan tinjauan, dan komite tinjauan memiliki penjelasan moneter untuk memulai dengan pengumuman.

12

Kata Kunci: *Kepemilikan Publik, Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan, Komite Audit, Opini Audit, Ukuran Perusahaan.*

PENDAHULUAN**1.1. Latar Belakang**

Pada perkembangan dunia kontemporer saat ini, kondisi pergeseran dari para pelaku usaha yang ditekuni oleh setiap orang sudah mengalami perubahan dari dunia lama ke dunia baru telah menghasilkan daftar keseluruhan pada bisnis yang mencakup seluruh dunia (Agida, 2018). Hal ini memiliki implikasi baik positif maupun buruk, terutama untuk keamanan keuangan. Untuk mengelola keuangan bisnis pada perusahaan dan menghindari penundaan yang berpotensi mahal, perusahaan harus memiliki rencana manajemen yang profesional. Hal ini juga masalah keuangan ini harus digali untuk menjaga kesehatan keuangan perusahaan. Keuntungan atau laba akan dikejar oleh perusahaan secara praktis dengan melakukan berbagai usaha manufaktur untuk mengamankan umur panjang perusahaan. Sistem keuangan yang sehat diperlukan untuk memastikan keberlanjutannya (Merlyana, 2020).

Sistem keuangan juga harus memiliki suatu tujuan, sehingga adanya suatu perencanaan target finansial keuangan. Menurut Ikatan Akuntan Indonesia (2014), tujuan website ini adalah menyediakan data tentang kondisi bisnis, ketenagakerjaan, dan permasalahan hukum yang dapat digunakan oleh berbagai kalangan untuk membantu mereka dalam mengambil pilihan finansial. Artikulasi terkait uang juga menggambarkan timbulnya tanggung jawab administrasi berdasarkan penggunaan aset yang bergantung padanya. Hasil proses penunjukan dalam penerimaan informasi keuangan yang berharga. bagi pengguna. Hal ini juga

adalah kewajiban perusahaan untuk jujur dalam mengelola dan mengkomunikasikan informasi keuangan kepada pihak yang berkepentingan. Namun disisi lain tujuan utama pelaporan keuangan yang diaudit adalah untuk menentukan apakah pelangan keuangan mencerminkan semua aspek material dengan benar dan sesuai dengan peraturan akuntansi (Indarto & Ayu, 2011).

Salah satu metode untuk memperkirakan kemungkinan kesulitan keuangan yang terjadi di suatu perusahaan adalah dengan memeriksa ukurannya (Ananto et al., 2017). Nilai total aset perusahaan selama periode waktu tertentu digunakan untuk menghitung ukuran perusahaan. Perusahaan dengan aset yang signifikan mungkin menarik investasi karena kepastian manajemen dan tidak adanya persepsi bahwa perusahaan menghadapi tantangan atau hambatan keuangan yang substansial (Meliana, 2020).

Dalam persoalan adanya tantangan ataupun hambatan yang akan dihadapi yang substansial oleh perusahaan maka Lestari (2017) menyarankan untuk menyembunyikan unsur-unsur berpengaruh terhadap peluang pengumuman anggaran industri transportasi BEI. Informasi yang muncul Manfaat, ukuran perusahaan, dan perubahan peninjau semuanya berdampak pada kenyamanan detail keuangan perdagangan transportasi. Daru (2020) menganalisis dampak ukuran perusahaan, produktivitas, penggunaan, struktur likuiditas, kepemilikan, dan dewan pimpinan terhadap peluang pengumuman anggaran keuangan. Perusahaan manufaktur termasuk demo dan penelitian. yang terdaftar di BEI di industri logam dan sektor sejenis dari tahun 2014 hingga 2018.

Kepemilikan publik merupakan salah satu faktor yang diduga berpengaruh. Kepemilikan menempatkan tekanan publik dan insentif pada manajemen untuk mempublikasikan laporan keuangan dengan cepat sesuai waktu yang telah ditargetkan. Struktur kepemilikan saham pihak luar (publik) seringkali melebihi 50%, dan pemilik perusahaan dari luar perusahaan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kondisi dan hasil kegiatan perusahaan.. Tingkat pengembalian investasi akan menarik bagi investor eksternal. Hasilnya, perusahaan akan dapat mempublikasikan laporan keuangan secara lebih tepat waktu (Supartini et al., 2021).

Pemilik eksternal menggunakan kekuatan yang sangat besar dalam struktur kepemilikan, memberikan tekanan karena pelaporan keuangan yang cepat, pada manajemen untuk memberikan informasi yang tepat waktu mempengaruhi keputusan ekonomi yang telah ditetapkan. Investor luar tertarik pada tingkat pengembalian atas investasi mereka. Akibatnya, Perusahaan yang memiliki tingkat kepemilikan publik yang signifikan lebih mungkin untuk memberikan tepat waktu.

Opini audit adalah daftar data-data laporan yang dibuat oleh pengelola yang disebut auditor untuk memeriksa apakah operasi bisnis perusahaan akan dipertahankan atau dilepaskan. Masyarakat umum atau investor akan mendapat manfaat dari opini audit kelangsungan usaha ketika memeriksa status keuangan perusahaan. Alasan laporan audit pembatalan bisnis mempengaruhi reaksi pihak yang berkepentingan, sesuai dengan apa yang mungkin ditunjukkan oleh laporan ini. Opini audit auditor sangat penting untuk dipertimbangkan; kesalahan dalam memberikan pendapat bisa berakibat fatal.

Penilaian auditor memiliki kandungan informasi, sehingga materi yang diberikan harus sesuai dengan keadaan sebenarnya (Suhendri et al, 2022). Hanya auditor bersertifikat yang dapat memberikan informasi berkualitas. Banyaknya kasus penanganan akibatnya perusahaan-perusahaan besar gulung tikar, serta karena jumlah temuan penelitian terus bervariasi, Alasan pertanyaan ini adalah untuk memberikan informasi tentang komponen yang paling diharapkan berdampak pada pemberian pandangan audit kelangsungan usaha (keadaan keuangan bisnis, opini audit tahun sebelumnya, kualitas auditor, pemilik manajerial).

Hastutik (2015) menemukan bahwa sudut pandang auditor berdampak pada waktu penjelasan moneter. Evaluasi auditor tidak berdampak pada kemudahan pencairan laporan anggaran setuju dengan Imaniar dan Kurnia (2016). Struktur proprietorship yang disetujui Sanjaya dan Wirawati (2016) dan Astuti (2007) menentukan kenyamanan detail terkait uang. Disisi lain, inkuiri tentang meniadakan kesimpulan Hastutik (2015) bahwa struktur kepemilikan memiliki pengaruh yang kecil terhadap waktu peninjauan penjelasan anggaran.

Komite audit adalah komponen tata kelola perusahaan yang membantu pelaksanaan kewajiban, khususnya di bidang tinjauan pelaporan keuangan. Komite audit menurut Mirnayanti (2022) dituntut untuk bersikap dan berfungsi secara profesional dan mandiri dalam melaksanakannya, serta menggambarkan pelaksanaan terbaik dalam rangka pengawasan rincian anggaran, dengan penekanan pada menghindari munculnya antarmuka administrasi terbaik. dan meningkatkan

penghargaan organisasi. Akibatnya, komite peninjau memainkan peran penting dalam menetapkan standar administrasi perusahaan yang baik.

Pelaporan keuangan yang tepat merupakan indikator transparansi dan kesehatan keuangan. Menurut Risnaningsih (2017), suatu berita informasi keuangan yang dibentuk dalam suatu pelaporan keuangan tepat waktu yaitu data berita keuangan yang dapat membantu penggunaannya, khususnya dalam pengambilan keputusan. Surat Keputusan Kepala lembaga ⁸ badan pengawas pasar modal dan lembaga keuangan No. KEP-346/BL/2011 mengenai suatu informasi berita dengan bentuk pelaporan keuangan yang dapat menjamin keberlanjutan suatu usaha bisnis bagi pihak perusahaan atau biasa disebut dengan Penjamin Emisi atau perusahaan terbuka memutuskan batas waktu pencabutan laporan uang tambahan terkait itu sendiri. Laporan tanggal anggaran tahunan harus di informasikan pada lembaga BAPEPAM dan lembaga keuangan (LK) dan yang dilaporkan secara rinci dengan estimasi waktu pada setiap akhir bulan dengan pelaporan laporan keuangan tahunan, dalam pemahaman dengan persyaratan perundang-undangan.

Analisis telah melakukan penyelidikan tentang faktor-faktor yang mempengaruhi ketidakberdayaan waktu pengumuman terkait uang, terutama penyelidikan moneter tentang sudut-sudut yang mempengaruhi dukungan dalam waktu perincian moneter, tetapi kesimpulan dari pertimbangan ini tidak setuju. Selain itu, masih ada bisnis yang menyampaikan laporan keuangan sesuai jadwal. Penyelidikan diarahkan pada bank-bank milik negara.

Bank milik negara memberikan kontribusi penting bagi pembangunan ekonomi negara. Jika bank menguntungkan, pendapatan negara akan tumbuh

(Suhendri et al, 2022). Berdasarkan landasan tersebut, peneliti ingin menyelidiki dalam bentuk kegiatan penelitian sebagai karya ilmiah dengan judul penelitian “Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kepemilikan, Audit Opini Publik, dan Komite Audit Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Perbankan BUMN Di BEI Tahun 2018-2022.”

1.2 Rumusan Masalah

Adanya penjelasan-penjelasan yang berada pada bab sebelumnya dalam bentuk landasan masalah yang telah dikemukakan yang berada pada paragraf diatas, maka perincian atau rumusan masalah pada penelitian ini meliputi:

1. Apakah ukuran perusahaan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
2. Apakah kepemilikan publik berdampak pada ketepatan waktu pelaporan keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
3. Apakah opini audit berpengaruh pada ketepatan waktu pelaporan keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
4. Apakah komite audit memberikan pengaruh yang signifikan pada ketepatan waktu keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
5. Apakah ukuran KAP , kepemilikan publik, opini audit, dan komite audit berpengaruh Pada ketepatan waktu keuangan pada lembaga keuangan

sistem perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?.

1.3. Tujuan Penelitian

Adapun rumusan masalah pada penelitian ini yang telah dipaparkan pada sub sebelumnya . maka penelitian ini juga bertujuan, ialah sebagai berikut::

1. Untuk mengetahui skala kerusakan berdampak pada ketepatan waktu pelaporan keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar di BEI tahun 2018 sampai dengan tahun 2022.
2. Untuk dapat mengetahui apakah kepemilikan publik berdampak pada ketepatan waktu pelaporan keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
3. Untuk dapat mengetahui apakah opini audit berpengaruh pada ketepatan waktu pelaporan keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
4. Untuk dapat mengetahui apakah komite audit berdampak pada ketepatan waktu keuangan pada lembaga perbankan milik negara yang terdaftar BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?
5. Untuk dapat mengetahui apakah ukuran KAP , kepemilikan publik, opini audit, dan komite audit berpengaruh Pada ketepatan waktu keuangan pada lembaga keuangan sistem perbankan milik negara yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 sampai dengan tahun 2022?.

1.4. Manfaat Penelitian

Adapun pada paragraf sebelumnya merupakan tujuan dari penelitian ini, maka untuk manfaat dari penelitian ini dibagi dalam 3 konsep yaitu:

1. Manfaat Secara Teoritis

- a) Secara teori penelitian dapat memberikan ide, informasi serta materi terkhususnya pada bidang konsentrasi keuangan
- b) Sebagai sumber ilmu bagi siapa saja yang berniat melakukan studi banding yang akan dilakukan pada masa yang mendatang

2. Manfaat Secara Praktis

a) Untuk Akademisi

Penelitian dapat membantu akademisi untuk dapat memahami bagaimana ukuran perusahaan, hubungan masyarakat, opini audit, dan komite audit mempengaruhi waktu yang diperlukan untuk menutup rekening bank di BEI.

b) Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi

Penelitian ini dapat ditambahkan sebagai kumpulan bacaan dalam bentuk karya ilmiah dan dapat digunakan sebagai referensi dalam meningkatkan wawasan bagi mahasiswa yang berkuliah di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

c) Untuk Masyarakat

hasil penelitian ini dapat membekali masyarakat dengan pengetahuan dan pengalaman

d) Bagi Perusahaan

Bank yang Terdaftar di BEI Kajian ini bertujuan untuk memberikan informasi mengenai permasalahan tersebut dan dapat digunakan sebagai masukan untuk kebijakan pengembangan ke depan.

Roslina Kou Malli

ORIGINALITY REPORT

13%

SIMILARITY INDEX

12%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.undip.ac.id Internet Source	3%
2	ecampus.pelitabangsa.ac.id Internet Source	1%
3	www.mitrariset.com Internet Source	1%
4	repository.ub.ac.id Internet Source	1%
5	repository.unj.ac.id Internet Source	1%
6	Submitted to Universitas Merdeka Malang Student Paper	1%
7	eprints.utdi.ac.id Internet Source	1%
8	lib.ibs.ac.id Internet Source	1%
9	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%

10	ejournal3.undip.ac.id Internet Source	<1 %
11	id.scribd.com Internet Source	<1 %
12	www.scribd.com Internet Source	<1 %
13	www.slideshare.net Internet Source	<1 %
14	MAKSI MAKSI MAKSI. "Volume 2 Nomor 2 Desember 2011", JURNAL RISET AKUNTANSI DAN AUDITING "GOODWILL", 2011 Publication	<1 %
15	Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Roslina Kou Malli

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10

PAGE 11
